



Editorial

En la convocatoria realizada para la presentación de artículos que componen el número 15 de la revista EXT, publicación periódica de la Secretaría de Extensión Universitaria de la Universidad Nacional de Córdoba, invitamos a las/los autores a reflexionar sobre cuestiones que tienen que ver con el fortalecimiento de la función extensionista en la universidad. Para la convocatoria se presentaron 20 trabajos que fueron evaluados por el sistema “doble ciego”. La revisión dio como resultado 14 artículos aprobados para su publicación, 13 de los cuales corresponden a la sección “Experiencias y prácticas de extensión” y el restante a “Discusiones conceptuales en torno a la extensión universitaria”.

En esta oportunidad, contamos con artículos de autoras/es de nuestro país y del extranjero sobre diferentes temáticas que dan cuenta de la práctica extensionista y del debate en este ámbito en nuestra región. Los trabajos provienen de diferentes campos disciplinares: arqueología, agronomía, educación, hábitat y ambiente, psicología, fonoaudiología, nutrición, enfermería, ciudadanía y derechos humanos, y refieren a proyectos y prácticas que tienen lugar en los más diversos contextos territoriales: un museo, un hospital, un embalse contaminado, un merendero y biblioteca popular, un dispensario, una huerta comunitaria, una fundación, así como también en escuelas primarias y secundarias.

Los trabajos presentados manifiestan el compromiso sostenido que la universidad tiene con los heterogéneos espacios comunitarios donde se desarrollan las prácticas extensionistas y dan cuenta de la preocupación por promover mejoras en la calidad de vida de los actores involucrados.

Desde el equipo de redacción, deseamos que este número contribuya a profundizar la reflexión y conceptualización en torno a los alcances y potencialidades del hacer de la extensión, como así también a la producción de diálogos que promuevan la horizontalidad y la interacción entre la universidad y el resto de la sociedad.

Para el próximo número de la Revista EXT, el N° 16, las y los invitamos a reflexionar sobre los alcances y desafíos de los procesos de curricularización de la extensión. Si bien es un proceso relativamente novedoso e incipiente, resulta menester profundizar las reflexiones en torno a la integralidad de las funciones y promover la inclusión de prácticas extensionistas en la currícula de las carreras universitarias.

Pedro Sorrentino
Valeria Wilke
Pablo Natta
Josefina Díaz
Juan Pablo Duarte
Luciana Celis.